



Ulrike Herkner mit Vereinsmitgliedern des Clubs Schwarze Tulpe Erlau am Tag der offenen Tür im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

08.09.2025 00:00 CEST

## Club Schwarze Tulpe Erlau übergibt Spende beim Tag der offenen Tür

Der Tag der offenen Tür im Kinderhospiz Bärenherz in Markkleeberg war in diesem Jahr nicht nur ein Anlass für Begegnungen und Einblicke in die Arbeit des Hospizes. Er bot auch den feierlichen Rahmen für besondere Spendenübergaben. So hatte auch der Club Schwarze Tulpe Erlau e.V. eine schöne Spende mitgebracht, die seine Mitglieder über Monate hinweg gesammelt hatten.

Die Unterstützung kam auf vielen Wegen zustande. Zahlreiche Spendendosen wurden aufgestellt, im Verein selbst wurde gesammelt und viele Mitglieder

gaben zusätzlich privat. So ist eine beachtliche Summe zusammengekommen, die nun dem Kinderhospiz zugutekommt.

Ulrike Herkner, Geschäftsführerin des Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V., nahm die Spende mit großer Freude und Dankbarkeit entgegen. Die wiederholte Unterstützung des Clubs steht für eine gewachsene Verbundenheit, die für das Hospiz von unschätzbarem Wert ist.

Allen Mitgliedern und Förderern des Clubs gilt unser herzlicher Dank. Mit ihrer Hilfe können wir schwerstkranken Kinder und ihre Familien weiterhin begleiten und entlasten.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325